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市政のここを問う！

一般質問
　一般質問とは、市政全般に関することを議員が市に対して質問し、説明を求めるものです。

　全質問項目は下記のとおりです。（　　　　の項目は、本文に内容を掲載しています）

12月３日（火）

12月４日（水）

12月５日（木）

12月６日（金）

○馬渡 光春 議員　　　　　　 　　（４ページ）

 ・有明地区での防災避難訓練について　

 ・環境対策について（ごみ問題対策）

○楠 　晋典 議員 　　　　　　　　（４ページ）

 ・公共施設等総合管理計画について

 ・庁舎建設について

 ・特定健診について

 ・自主防災会について

○上田 義定 議員　　　　　　 　  （５ページ）

 ・公共施設等の総合的適正管理の更なる推進について 

 ・働き方の変化による人口減少対策の可能性について

 

○林田 　勉 議員　　 　　　　　  （５ページ）

 ・島原への誘客に効果がある『島原：ロケツーリズム』　

　の推進を！

 ・ふるさと納税（寄付金）について

 ・『コミュニティバス』は、いつから走り出すのか

 ・広域農道の傷み・補修について

 ・新庁舎・開庁記念行事は何をするのか？

○本田　みえ 議員　　　　　　　  （６ページ）

 ・公共施設等総合管理計画について

 ・新庁舎建設について

 

○松坂　昌應 議員　　　　　　    （６ページ）

 ・受動喫煙防止対策

 ・公共施設等総合管理計画の強制力は

 ・大手広場と市役所

 ・まちづくり

○本田 順也 議員　　　　　 　　　（７ページ）

 ・空き家対策について

 ・公共施設の使用状況について

○北浦 守金 議員 　　　　 　　 　（７ページ）

 ・県営畑地帯総合整備計画

 ・地方創生

 ・ラグビーワールドカップ（Ｗ杯）

 ・働き方改革について

 

○本多 松弘 議員　　　　　　 　　（８ページ）
 ・人口減少対策について

 ・安心安全なまちづくりについて

 ・とことん子育てにやさしいまちづくりについて

○濱﨑 清志 議員　　　　　　     （８ページ）

 ・空き家と空地について

 ・地域おこし企業人について

 ・舞岳山荘を利用した英語の勉強会について

 ・土地開発公社について

　　    

　

○永尾 邦忠 議員　　　　　　 　  （９ページ）

 ・手話言語条例について

 ・補聴器の助成について

 ・国道 251 号線、有明町大野浜バス停付近の横断歩道

　設置について 

 ・九州横断サイクリングコース（仮称）について

 ・避難所としての中央高校体育館のトイレ設置について

 ・中小企業に対する年末の資金繰りについて

○草野 勝義 議員　　　　　　 　  （９ページ）

 ・ワーク・ライフ・バランスと市職員の働き方改革に

　ついて

 ・教育現場での労働環境について

 ・産業振興展示会出展に対しての支援 

 ・オルレによる観光交流の強化を

 ・島原温泉ゆとろぎの湯・歩行湯の現状


